
番号 テーマ ご意見 回答
分類 回答（市・議会）

1 有害鳥獣について 有害鳥獣対策について
①
③
田畑への侵入を防止する防除や、そもそもの個体数を減らす駆除等、地元農業者や地域の自衛の取
り組みを引き続き支援する。12月7日建設水道常任委員会で取り上げ、前向きな回答を得た。

2 国道について 国道423号の拡幅について ④
管理している大阪府に対し、毎年要望している。上止々呂美については協議が整い次第着手、下止々
呂美についても早期整備をする。

①自宅設置の防災無線の受信機の不具合 ③ 防災無線の管理盤を改修。残りの不具合も早急に改修する。

②防災スピーカーの不具合 ③ 11月25日に応急処置。早急に完全改修を実施する。

③急傾斜地対策 ④ 関係地権者全員の大阪府への要望書を取りまとめ中。

4 公園・緑地について 森町の法面の鹿よけネットの周辺の除草がされていない。 ④ 市の委託先である「とどろみの森クラブ」に確認し作業を進める。

5 防災について 防災用スピーカーの増設 ③ 森町地区開発の進捗状況や人口推移を見据えながら、必要性や設置場所等について検討する。

①利用料金の値下げの検討 ④
新名神高速道路の開通に合わせて、NEXCO西日本に移管されると普通車料金が380円と想定され
る。

②定期券購入が車対象から世帯対象にならないか。 ④ 道路整備特別措置法で規定されているため車対象としている。

③止々呂美側入口の渋滞対策 ④ 状況を調査し、大阪府、NEXCO西日本と連携し適宜対応していく。

④白島出口の渋滞対策 ③ 市としても認識、今後の対策（アンダーパス化計画）を大阪府に対し要望している。

⑤事故等で通行止め時の対策 ③
安全上問題がある時は通行止め規制をする。事故防止に努めていくとの回答。
（大阪府道路公社）

⑥もう一方のトンネルの通行は。 ③ 整備点検等の管理および緊急災害対策に供している。（大阪府道路公社）

①阪急バスの便数を増やしてほしい。
①
③ 今後、北急延伸に伴い再編を検討。その中で、路線、運賃、便数等について調整する。

②止々呂美ふれあい朝市前のバス停の設置 ③ 南行きバス停の確保や、利用者数が見込める前提で要望するが、現状は難しい。

③新路線の相談がなかった。 ④ 報告が遅れた、今後気をつける。

④阪急バスの運賃補助 ③ 民間バス事業者の運賃補助は難しい。

⑤オレンジゆずるバスの運行
①
③ 利用率や収支率、人口定着状況を考えると難しい。

①ごみステーション設置のネットについて ③
市が支給したものが老朽化した場合は、申請してもらえれば新品と交換する。
◆連絡先：072-729-2371

②ごみ袋が高い。特に不燃ごみ。5枚セットではなく小セット化を。
①
③
可燃ごみ袋はごみ減量を考慮したもの。一定程度は市が支給している。
12月5日民生常任委員会で1枚単位の販売を要望⇒販売店の了解を得られるか、意向を確認。

③可燃ごみ袋と不燃ごみ袋の交換はできないか。
①
③
可燃ごみ袋が余っているのなら、ごみ袋の支給削減を検討しなければならない。また無償のものと有
償のものとの交換はできない。

④可燃ごみの小さいサイズのごみ袋を作ってほしい。
①
③ 一定の減量化が進んだため、小さい袋も検討する。

⑤不燃ごみ袋を無料化してほしい。
①
③
全ての市民が定期的に出すとは限らず、年に1回出すかどうかという頻度のものであるため考えていな
い。

地域別意見交換会（止々呂美・箕面森町班）集約意見、及び、回答一覧表

※回答分類は以下の通りとする
①議会として調査・回答するもの　　②議会として参考意見とするもの　　③市に回答を求めるもの　　④市に意見を伝えるもの

3 災害対策について

6 箕面グリーンロードについて

7 バス交通網について

8 ごみの件について



番号 テーマ ご意見
回答
分類

回答（議会・市）

①上止々呂美付近の横断歩道について、見通しが悪く、危険である。 ③
危険箇所点検で要望がある。信号機の設置については、警察が交通の実態把握をし、検討する。横断
歩道の塗り直しは、対応済。

②下止々呂美付近の歩道の補修、自動車の危険な運転（信号無視など）の規制等ができないか。 ③

12月3日青少年指導員、道路課、青少年育成室、学校、警察が実態把握をし、地域の要望が出され
た。検討の結果、スピードが出ないように道路上の工夫をする。旧道路出入口の看板の標語につい
て、1月早々に地域から意見をもらう。（青少年育成室）

10 グラウンドについて ①グラウンドがとどろみの森学園にしかない。野球やサッカー教室ができるグラウンドが必要である。 ③
履正社と平成25年4月に協定を結んでいる。平成29年4月以降、グラウンド等の使用について、市（まち
づくり政策室）と専門学校の具体的な協議を行う。

①歯科検診やがん検診は無料だがグリーンロードでの交通費がかかるため、検診に自治会館を活用できないか。 ③
以前は止々呂美地域へ出張検診を行っていたが、縮小され廃止となった。特定健診は照葉の里箕面
病院でも可能。歯科検診は、地域に歯科を誘致する。

②豊能町のかかりつけ医での無料検診ができない。 ③
現在、豊能町で検診することができる病院があるか調査中である。特定健診は府内の医療機関なら無
料検診が可能。

9 通学路について

11 病院・診療所について


